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令和５年度八頭町教育委員会　５月定例会  会議録  

 
〇日　　　時　　　令和５年５月２３日（火）午後１時３０分～午後２時１５分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　薮田教育長、山﨑委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　なし 

 

報告  
・先日の土曜日に郡家西小学校、日曜日に船岡小学校と八東小学校の運動会が

行われた。郡家東小学校と八頭中学校は秋に開催予定。 
・教科書の採択をするのに八頭町としての意見を 7 月の定例会でとりまとめたい。 

 
議案  
議案第１号　専決処理の承認を求めることについて  

（八頭町社会教育委員の委嘱） 
・任期は２年だが、小・中学校長の代表と小・中学校ＰＴＡの代表は毎年変わる。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第２号　八頭町立小中学校文書取扱要綱の一部改正について  
・国の関係する３つの法律の取り扱いが統一されたことにより、八頭町個人情報保護

条例もそれにあわせて改正されたため。 

（委員）指導要録を見せてといっても見せられないということか。 

（教育長）開示請求された場合の裏付けがこれまでは町条例だったが、法律に基づ

いてやるということ。 

（委員）何かが変わるということではないのか。 

（教育長）ない。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第３号　八頭町立学校用務員取扱要綱の制定について  
・用務員にどこまでの仕事をしてもらえばよいかを明記したもの。 
（委員）盆休みはないのか。 
（次長）学校休業日となるので休んでもらう。 
（委員）先生から要望があったのか。 
（次長）他町から今年来られた先生から用務員にどこまでの仕事を命令できるのかど

うかたずねられた。要綱があれば面談材料にもなる。 
・全委員一致で承認した。 

 

議案第４号　令和５年度一般会計補正予算（第２号）について  
･スクールバス管理運営費は特別支援学校児童生徒通学支援に係るリフト車のリー

ス料等で、県から１／２補助がある。 
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　ただ、リフト車については半導体の関係で現在は車両が製造されていない。（オー

ダーストップ） 

・適応教室費はやず教育支援センター修繕に要する費用で主に配水管配管替修

繕。 

（委員）凍結防止はしてもらえるか。 

（次長）配管は屋内を通って屋根裏を伝って下ろす。保温材は使う。 

・社会教育施設費はあーとふる八頭の１０月までのイベント･展示等に係る経費。 

　（７月は橋本興家氏トークショーと版画体験。８月はプラモデル借り上げ展示とプラ

モデル教室。９月にテレビアニメグッズ借り上げ展示。１０月に鉄道模型の借り上げ

展示と運転会） 

・土日開館対応等に係るシルバーへの委託料等。 

・八東体育文化センターのエアコン室外機の修繕と障害者協会からステージに手す

りがほしいと要望があったための工事費請負費。 

・文化財保護総務費はコウノトリが４月１０日に抱卵を確認し、５月１２日に雛が１羽か

えった。足環をつけることにかかる費用。 

・町内９つの麒麟獅子舞の団体のＰＲ事業の報奨金。 

・埋蔵文化財発掘調査費は昨年、郡家西向田遺跡の本調査が終わり、調査報告

書の製本と配布用通信運搬費。 

・郡家球場管理費はナイター照明とトイレ照明等との分離改修にようする経費。 

・八東運動公園管理費は身障者協会からの要望で、多目的広場の女子トイレ内便

器の洋式化増設改修費。 

・船岡トレーニングセンター管理費は屋内多目的運動場看板修繕にかかる経費。 

・全委員一致で承認した。 

 
その他  

・令和４年度教育課程実施報告並びに令和５年度教育課程編成届について 
　様式が定まっていると思っていたが、各学校に題名の違いがあるので今後は統一

する。 
・教育委員学校訪問について 

　　６月２１日（水）郡家東小学校　１０：３０～１２：５０（給食あり） 
　　６月２２日（木）郡家西小学校　　９：３０～１２：５０（給食あり） 
　　　


